À:

La Mairie de Ligné

Objet: projet Terra Aventura

Bonjour Madame le maire et ses conseillers,

Lors de mon année de sixième en EMC, il nous a été demandé de réaliser un projet sur ce qu'on aimerait changer ou faire dans notre commune. J'ai donc eu l'envie d'imaginer de créer un Terra Aventura dans Ligné. En effet, il me semble qu'il y a beaucoup de choses à voir et que nous passons à côté sans faire attention aux monuments et à leur histoire qui nous entourent.

Pour faire connaître ce magnifique village, j'ai pensé que nous pouvions faire découvrir les sites suivants:

-au petit marché de Jean-Marie (pour faire de la pub), la salle des fêtes, cimetière médiéval, gîtes (pour faire de la pub également), la Mairie, l'église, le temple, le lavoir, les différents puits...

Pour que notre village puisse correspondre à ce projet, il reste à choisir un poïz. Nous avons le choix entre Zabeth car notre village est un village médiéval, ou Zéllé car nous pouvons inventer une histoire à travers nos monuments ou encore Zaméla parcours éphémère qui nécessite une légende... Comme les images si dessous:







Pour que ce projet se concrétise, j'aurai besoin de bénévoles mais je sais que nous avons des personnes volontaires et ressources. Ce projet peut avoir beaucoup de succès car il y a de plus en plus de terra-aventuriers.

J'espère que le projet ne vous laissera pas indifférents. Merci de votre attention. Cordialement.

M^{lle} COUSSOT Charlotte